

Velars fête Notre-Dame d'Etang en 2012 (4^{ème} édition)

Comme celles du 28 avril et du 1^{er} juillet, cette 3^{ème} manifestation sur le thème du cheval a connu un très grand succès.

Samedi 8 septembre

Village cheval :	700 visiteurs
------------------	----------------------

Inauguration officielle : 120 personnes	□
---	---

Conférence : 50 personnes

Feu d'artifice : 200 personnes	□
--------------------------------	---

	Dimanche 9 septembre
--	-----------------------------

Randonnée pédestre : 68 randonneurs

Promenade équestre : 37 cavaliers

Repas au Leuzeu : 120 personnes

Pèlerinage : 120 personnes

Bénéfice pour les

(montant entièrement consacré aux opérations liées à la restauration du monument)

Afin que l'impact de cette journée puisse perdurer et que chacun se souvienne de cet évènement, nous avons réalisé deux supports que vous pouvez :

- Lire le document, en cliquant sur « [Souvenir](#) », un recueil de photos et d'informations qui mettent en lumière la fête et les acteurs,
- Visualiser la vidéo en cliquant sur « [une très belle histoire](#) », extrait d'un 2^{ème} DVD sur Notre-Dame d'Etang en cours de création à l'occasion de la 1^{ère} phase des travaux de restauration.

Merci à tous les acteurs qui apportent avec générosité leur concours à la réussite de cette belle aventure.

Pour les cavaliers et les randonneurs du dimanche 9 septembre, ci-joint les réponses au questionnaire remis à l'occasion de la promenade et de la randonnée du Leuzeu.

Cliquez sur « [Réponses-Leuzeu](#) ».